



Cañizar rinde homenaje con una calle a Manu Leguineche

El pasado sábado, 7 de junio, tuvo lugar la misa funeral que la hermandad del Santísimo Cristo de la Fe tuvo a bien celebrar en honor de Manu Leguineche, recientemente fallecido.

Posteriormente su hermana Rosa, descubría la placa de la calle que desde ahora llevará su nombre, en un acto donde no faltaron vecinos y amigos del escritor.

Fue un acto sencillo, sin rimbombancias como apostillo Manolo, una celebración como a Manu le hubiese gustado, rodeado de esas gentes de Cañizar de las que escribía en sus libros, de esos compañeros de mus que le echan de menos en la partida, de la tranquilidad de pasar a la historia sin hacer ruido. Hay queda esa placa, esa calle, para que cuando alguien pregunte por que tiene Manuel Leguineche una calle en Cañizar, podamos decir que fue un ilustre del pueblo, un hombre, un amigo al que Cañizar nunca olvidará.

